
Jus de pomme biologiques sont issus du pressage devariétés de pomme aux arômes fruités tels que la Petit Jaune et Judor cultivées sur nos vergers à Ducy-SteMarguerite dans le Bessin en Normandie.Ce jus de pomme est produit et mis en bouteille au domaine. Nos jus de pomme sont pasteurisés pour une conservationde longue durée.Goût: typique de la pomme, sucré, légèrement aciduléAspect: liquide limpide, couleur orangéOdeur: typique de la pomme

JUS DE POMME PÉTILLANTJUS DE POMME PÉTILLANT
Organic apple juice comes from the pressing ofapple varieties with fruity aromas such as PetitYellow and Judor grown on our orchards in Ducy-Ste-Marguerite in Bessin in Normandy.This apple juice is produced and bottled atField. Our apple juices are pasteurized for storagelong term.Taste:Taste: typical of apple, sweet, slightly acidulousAppearance: clear liquid, orange colourOdor:Odor: typical of apple


